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Wittke Claudia

Von: Edith Braun <edithbraun50@gmail.com>
Gesendet: Dienstag, 3. Dezember 2019 13:50
An: Wittke Claudia
Betreff: Fwd: Antrag der WG Lüderitz auf Aufnähme und Antragstellung des Baues 

eines strassenbegleitenden Radwegs in den HH 2020

 
 
------- Weitergeleitete Nachricht ------ 
Von: Edith Braun <edithbraun50@gmail.com> 
Datum: Di. 10. Sep. 2019 um 16:18 
Betreff: Antrag der WG Lüderitz auf Aufnähme und Antragstellung des Baues eines strassenbegleitenden Radwegs in 
den HH 2020  
An: Brohm Andreas <a.brohm@tangerhuette.de>, Jacob Werner CDU (dietucherstube@t-online.de) 
<dietucherstube@t-online.de>, Michael Nagler <michael-nagler@gmx.de> 
 

Hiermit beantragt die WG Lüderitz in Absprache mit dem OR Lüderitz o.g. Radweg von Tangermünde bis Windberge 
über Demker, Bellingen, Hüselitz Lüderitz- Gr. Schwarzlosen in den Haushalt 2020 unter Nutzung der Förderrichtlinie 
„Gewährung von Zuwendungen zur Förderung nachhaltiger Mobilität- Radverkehrsanlagen und Infrastruktur „ in 
Zusammenarbeit mit der Stadt Tangermünde und dem Baulastenträger Land Sachsen-Anhalt aufzunehmen. 
 
Seit 2005 steht dieser Radweg in der Prioritätenliste des Landesbaubetriebes Nord. Im Zuge des Ausbaues der A14 
und der Auffahrt Lüderitz vergrößert sich das Verkehrsaufkommen zum Nachteil der Sicherheit der  Fahrradfahrer. 
Die Stadt Seehausen hat es geschafft, Zugeständnisse für Fahrradwege u.a. m. dem Land abzuringen. 
 
Wir fordern den Bürgermeister der EG Stadt Tangerhütte auf, entsprechendes Engagement und Maßnahmen zu 
entwickeln. 
 
 
Edith Braun, Vors. der WG Lüderitz  
 
 
  


